



A 20 de marzo de 2024, Tlaquepaque Jalisco.

Estimada Giselle Segovia Ramos, Directora de Relaciones Institucionales y Líder de Reputación CANIPEC

Mediante la presente es un honor para nosotros compartir nuestros compromisos ambientales de nuestra línea de cosmética y belleza, **Seytú**, que forma parte del Grupo OMNILIFE-Chivas, donde tenemos una política y compromisos compartidos, de acuerdo con lo expresado por nuestro CEO Amaury Vergara:

"Nos gusta platicar que nos va bien y contagiar nuestra abundancia, nos gusta comprometernos para ir más allá de lo que la estándar marca, confiando en cada uno de nosotros para cumplir cada meta, conscientes de que somos... Gente que Cuida a la Gente y Gente que cuida al medio ambiente".

En los últimos años, hemos observado un cambio significativo en la percepción de la belleza. Se ha comprendido que esta va más allá de lo estético, y cada vez más mujeres y hombres están dejando de preocuparse exclusivamente por su apariencia para centrarse en el cuidado de su piel, su salud y en ser conscientes de los productos que consumen y utilizan.

En un principio, te alentamos a ser auténtico, sin límites ni restricciones. Con el tiempo, este concepto de expresar tu verdadera esencia se convirtió en nuestro lema en el camino hacia el autoconocimiento y la manifestación de la belleza. Cada individuo lo hace a su manera, con su propio sello, estilo y una personalidad siempre auténtica. Aunque nuestra misión ha permanecido constante, hoy le damos un nuevo significado a nuestro emblema. Nuestra meta es clara: cuidar de ti, de los tuyos, de tu piel y del medio ambiente. Nos hemos transformado mejorando nuestras fórmulas para brindarte cuidado con productos hipoalergénicos, 100% libres de parabenos y sin pruebas en animales.

Como Grupo OMNILIFE – Chivas, nos adherimos al Pacto Mundial en 2021 y nos alineamos a sus 10 Principios, comprometiéndonos a colaborar con de 6 los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible: Salud y Bienestar (ODS 3), Educación de Calidad (ODS 4), Trabajo Decente y Crecimiento Económico (ODS 8), Reducción de Desigualdades (ODS 10), Producción y Consumo Responsables (ODS 12) y, sobre todo, Acción por el Clima (ODS 13). Por lo que desarrollamos una agenda 2024 – 2030 en todas nuestras unidades de negocio, incluyendo **Seytú**, donde nos hemos fijado varios objetivos clave como reportar el 100% de nuestras emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) alcance 1,2 y 3, para trazar una ruta hacia la descarbonización, con el objetivo de alcanzar el Net Zero en 2050. Además, hemos incorporado acciones ambientales como la lucha contra el cambio climático, la gestión del agua, el impulso hacia empaques sostenibles y circularidad, y la promoción de un abastecimiento responsable y sustentable.

Sumado a ello, hemos creado nuestro programa **REVIVE**, el cual busca impulsar la sostenibilidad y la responsabilidad corporativa en todas las facetas de su operación.



A través de **REVIVE**, en Grupo OMNILIFE - Chivas nos comprometemos a identificar y desarrollar acciones concretas para reducir nuestro impacto ambiental, social y económico, al tiempo que fomentamos prácticas éticas y sostenibles.

Así, las iniciativas relacionadas con la sostenibilidad, como la eficiencia energética, la reducción de las emisiones GEI o el fortalecimiento de relaciones comunitarias, estarán enmarcadas bajo el distintivo de REVIVE. Este programa representa nuestro compromiso con el bienestar del medio ambiente, las comunidades y también invita a las partes interesadas a unirse para construir un futuro más sostenible y próspero.

Seytú actualmente opera con un almacén de Producto Terminado y reprocesos, con cerca de 70 empleados en un espacio de 5,153.29 m². En las acciones realizadas como grupo, hemos fomentado la Educación ambiental a traves de un plan de reforzamientos anuales en materia ambiental y de sostenibilidad, se ha creado un plan de manejo de residuos donde son clasificados y valorizados, para ser reutilizados.

Gracias a estos esfuerzos realizados, actualmente Seytú lidera las unidades de negocio con el 91% de residuos valorizados, que incluyen plástico, tarimas de madera, cartón y chatarra, desde el año 2023 al 2024, hemos pasado del 87% de residuos valorizados al 91%. Solo el 9 % de nuestros residuos generados se disponen a relleno sanitario.

Dentro de nuestra Estrategia de Sostenibilidad se cuenta con un plan de trabajo para la obtención de la Certificación ISO-9001, para posteriormente obtener la ISO-14001 en materia ambiental, así como un plan de gestión responsable de la cadena de suministro.

Cumpliendo con la normatividad de manera anual Seytú presenta su Cédula de Operación Anual (COA) ante la SEMADET.

Su atenta y segura servidora

Fatima Ramirez Rodríguez Coordinadora de Sostenibilidad

Fundam Ilm) 5